

米商生の快進撃続く夏！

文責 校長伊藤

8月上旬の豪雨災害により被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

さて、2学期が全員元気に揃い始めました！この夏休み中に米商生は各地で大活躍を見せてくれました！

<ホッケー部> 徳島県阿南市で行われました。私も現地に赴き応援しました！2回戦 VS 東海高校(茨木県)を3対0と余裕ある勝利。準々決勝 VS飯能高校(埼玉県)は前半0対2、そして前半終了間際に1対2、後半に入ると2対2の同点、そして終了間際に3対2と逆転勝ち。平成14年の茨城大会以来となる20年ぶりの準決勝進出となったのです。準決勝の相手は滋賀県立伊吹高校。全国優勝6回を誇る強豪校です。猛暑の中で試合開始！0対0の緊迫した試合が続きます。第4クォータに米商のゴール！と思いきや得点が認められず0対0のまま終了。ホッケーには延長戦がありません。SO戦(シュートアウト)というサッカーで言うところのPK戦となりました。各チームから5名ずつの選手でのSO戦。しかしここでも決着がつかずサドンデスのSO戦となりました。結果として0対1の惜敗。本当に悔しい結果ではありましたが、米商ホッケー部は炎天下の中、全力で戦ってくれました。その姿に私は涙してしまいました。しかし、全国の第3位です。20年ぶりの全国上位を米商生はもちろん、米沢市民、山形県民も喜び勇気と元気を与えていただきました。本当におめでとうございます。そして感動をありがとうございました！



<小倉百人一首かるた部>

7月31日より東京都墨田区総合体育館で行われた第46回全国高等学校総合文化祭東京大会に参加しました。3年の松崎光優さんと泉妻南帆さんが出場しました。まさに映画「ちはやふる」の世界でした。

<総合芸術部>

第72回置賜地区高校美術展が開催され3年佐藤咲さんの作品「静寂」が最高賞の地区高校美術展賞を、3年の大比良若葉さんの作品「Fusion」が奨励賞を受賞しました。おめでとうございます。

なお、7月末に行われた全国高校家庭クラブ研究発表大会のポスターとパンフレットの原画は佐藤咲のデザインであり、全国の高校に配布されています。とても名誉なことです。



やばいよ やばいよ ローソンで発売決定！

かなりやばい話です。8月に行われた「高校生山形のうまいもの米粉商品開発コンテスト」において商業研究部が開発した「もちりんごパン」が、最終選考会まで進み、な、なんと大手コンビニのローソンで発売されることになりました～凄い～発売期間は今年の10月頃を予定されています。「米商生の～」の文言が入ったパンがローソンで売られると思うとワクワクします。販売範囲については、まだ未定ですが、おそらく山形県内から東北地区内であると思います。販売されたら是非購入してみてください。

吹奏楽部定期演奏会のご案内

第51回の定期演奏会が8月27日(土)13時30分から伝国の杜にて行われます。今回は卒業生との演奏もあります。無料ですが整理券が必要となります。生徒の場合には顧問やクラスの吹奏楽部員から貰ってください。保護者の方で来場希望の方はお子様を通して整理券を貰ってください。なお、整理券なしで当日会場にお出でいただいても結構ですが、満員の場合には入場をお断りすることになることをご承知ください。という事で一番確実なのは整理券の入手をお願いします。

たくさんの方にご来場いただきますようお願い申し上げます。



2学期の登校日など一部訂正

10月8日(土)は中学生の学校見学会です。当日は、生徒の皆さんは登校日となります。その代休として10月11日(火)がお休みとなります。

米商スケッチ

・1学期に3年生全員との校長面談を実施しました。とても有意義な面談でした。そこで、調子によって2学期は2年生と面談をしたいと思います。2年生の皆さん、何卒ご協力をお願いします。

・夏休みに地区内の中学校を教頭先生が中心になって訪問してきました。各中学校の先生方より米商生が様々な場面で活躍していると高く評価していただきました。有難いです。

・この夏休みにホッケー部のインターハイ応援に徳島に行ってきました。徳島は2回目の訪問です。今までの人生で行ったことがない都道府県は、山梨県、三重県、和歌山県、島根県、高知県、大分県の6県。近いうちに全ての県に行ってみたいです。

・久しぶりに西日本に行って思った事。西日本の人は①話し好き②まだまだヤンキーがいる③とにかく明るいという事です。明るく元気になりたかったら西日本を旅してみてください。

・夏休みの宿題は終わったでしょうか。以前と違うことの一つに「読書感想文」の宿題が必須では無くなっていることがあります。米商に限らず多くの学校で無くなっています。そして切羽詰まると映画やドラマになった本の感想文を書く人が多くなります(実際は読んでいない)。今までの教員人生の読書感想文で激怒したのは「電話帳」を読んだ感想文です。

・始業式終了後に商業研究部の東北大会に向けた壮行発表とホッケー部の全国第3位報告会を行いました。商業研究部は全国大会目指して、ホッケー部は今度は選抜大会優勝を目指して顔晴れ！

